

おおき みずき  
大木 瑞紀  
(ミッキー)

民族 / 部族: 日本  
母語: 日本語  
宗教: 無宗教



**学生について：**

小学生の頃、授業で開発途上国の現状について学び、今この瞬間にも空腹のまま命を落とす子どもたちがいることを知りました。その現実には大きな衝撃を受けたことを覚えています。私は生まれつき聴覚に障害があり、困難を抱えながら生きることの苦しさや孤独を、形は違えど深く理解しています。だからこそ、自分にも何かできることがあるのではないかと考え、JICA海外協力隊の野菜栽培隊員を目指すようになりました。大学では熱帯園芸学を専攻し、在学中にはオーストラリアで1年間の農業研修を経験しました。卒業後も再び渡豪し、有機農家で半年間ボランティアとして働きました。

こうした実践的な経験を通して、異なる文化や価値観を持つ人々と関わる中で、相手を尊重しながら自分の思いを伝えることの大切さを学びました。

私はまだ未熟で、課題も多く抱えています。それでも、自分の障害を受け入れながら、他者と共に学び、成長していく力を身につけたいと考えています。異なる背景を持つ人々と理解し合いながら共に生きる術を学び、誰かの力になれる自分に成長できるよう、アジア学院での学びを深めていきたいと思っています。

卒業後は、開発途上国で有機農業の普及をすることを第一の目標としています。気候変動や、環境汚染、都市開発により自然や野生動物が絶滅に追いやられている昨今、いかに自然を保護しながら生活を豊かにしていくかが問われています。人間の利益だけでなく、自然環境に配慮した農業発展をしたいと考えています。

**農村リーダーたちについてもっと知りたい方はこちら：**

[今年度の学生 - アジア学院 https://ari.ac.jp/thisyearsparticipants/](https://ari.ac.jp/thisyearsparticipants/)